

Zollner Elektronik AG als „Talent-Partner 2025“ ausgezeichnet – Dualissimo-Preis für Annalena Wieser

Bei der feierlichen Verleihung des Dualissimo 2025 wurde die Mechatronik-Absolventin zu einer der fünf besten Absolventinnen und Absolventen im dualen Studium in Bayern gekürt. Für das besondere Engagement als Praxispartner wurde Zollner zudem mit dem Titel „Talent-Partner 2025“ ausgezeichnet.

Zandt, 17. Juli 2025

Bei der feierlichen Preisverleihung am 16. Juli im Literaturhaus München wurde Annalena Wieser mit dem renommierten Dualissimo-Award ausgezeichnet. Die Ehrung würdigt die besten Absolventinnen und Absolventen dualer Studiengänge an bayerischen Hochschulen für angewandte Wissenschaften.

Annalena Wieser absolvierte zunächst eine Ausbildung zur Mechatronikerin bei Zollner und schloss anschließend ein duales Studium der Mechatronik am Technologicampus Cham mit der hervorragenden Note 1,1 ab. In ihrer Bachelorarbeit beschäftigte sie sich mit dem Thema „Entwicklung und Vergleich verschiedener Verpackungskonzepte für eine automatisierte Produktionslinie“. Bereits früh zeigte sie großes Interesse an naturwissenschaftlichen Fächern und überzeugte im Studium durch eine hervorragende Verbindung von Theorie und Praxis.

„Annalena sticht durch ihre strukturierte Arbeitsweise, ihre Begeisterung und ihr lösungsorientiertes Denken hervor“, betont Karin Kuchler, Bereichsleiterin Duales Studium bei Zollner.

Der Dualissimo-Award wird von hochschule dual gemeinsam mit den bayerischen Metall- und Elektroarbeitgeberverbänden bayme vbm sowie der Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. (vbw) verliehen. Die Auszeichnung ist mit einem Preisgeld von 3.000 Euro dotiert. Neben den Preisträgerinnen und Preisträgern wurden auch die TOP20-Nominierten und deren Praxispartner geehrt. Unter den Ehrengästen waren Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Wirtschaft, darunter Stephanie Jacobs vom Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst sowie Bertram Brossardt, Hauptgeschäftsführer von bayme vbm vbw.

Mit der Auszeichnung als „Talent-Partner 2025“ wird das Engagement der Zollner Elektronik AG in der Förderung von Nachwuchskräften hervorgehoben. Das Unternehmen bietet jungen Talenten ein breites Spektrum an dualen Studienangeboten, persönliche Betreuung sowie klare Perspektiven für eine spätere Übernahme. Karin Kuchler nahm den Preis im Namen von Zollner entgegen.

„Talente entfalten sich dort, wo sie wachsen, mitgestalten und Verantwortung übernehmen können – genau dafür schaffen wir die richtige Basis.“, sagt Josef Pielmeier, Vice President Human Resource Management bei Zollner.

Bildunterschrift 1:

Gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Hochschule feierte Annalena Wieser den besonderen Erfolg.



Bilderunterschrift 2:

Die Preisträgerin Annalena Wieser wurde für ihre exzellenten Leistungen im dualen Mechatronik-Studium und ihr Engagement für die Verbindung von Theorie und Praxis mit dem Dualissimo-Award gewürdigt.



Pressemitteilung



Bildnachweis: Zollner Elektronik AG

Kontakt:

Marketing & Communications

marketing@zollner.de